Nutrition animale.

Décès de François Le Pottier



c'est avec beaucoup de tristesse que nous avons appris le décès à la mi-octobre de François Le Pottier à l'âge de 84 ans. L'un des pionniers de la fabrication d'aliments du bétail dans le Centre Bretagne après les années cinquante, il avait élargi l'activité de meunerie de l'entreprise familiale Moulin St Jacques au Poulhibet à Mûr-de-Bretagne (22), à la nutrition animale avec la construction d'une unité spécifique.

Sous son impulsion, l'entreprise a ensuite pris son essor et compté dans les années 1970 jusqu'à 150 salariés pour un tonnage annuel de près de 85 000 tonnes. L'un des acteurs de la filière avicole bretonne, François Le Pottier a également participé avec plusieurs collègues fabricants à la création de la firme services Ufac. Administrateur du Snia, il a aussi présidé l'entité bretonne de ce syndicat national. Particulièrement chaleureux et généreux, il laisse le souvenir d'une personnalité très attachante ouverte aux autres.

Accouvage. **Ségolène Guerrucci au SNA**



Ségolène Guerrucci succède à Julia Chaumier au poste de chargée d'études au Syndicat National d'Accouveurs. Agée de 36 ans, elle a travaillé pendant plusieurs années chez Coralis, groupe coopératif laitier, en tant que responsable qualité, puis dernièrement chez Coop de France Nutrition Animale comme chargée de mission sur des dossiers sanitaires, qualité (dont guide de bonnes pratiques d'hygiène), développement

durable et agriculture biologique.

Arrivée le 5 novembre dernier, elle assure le suivi des dossiers engagés par sa prédécesseuse, dont le développement du site internet, en particulier de l'espace membres. Le projet de création d'une commission communication est également en cours de réflexion. Objectif: développer la notoriété du syndicat, et communiquer mieux encore sur les actions menées ainsi que les services disponibles.

Équipement.

Bécot se renforce à l'export



l'équipementier Bécot Climatique, spécialisé dans le chauffage et la maîtrise de l'ambiance des bâtiments d'élevage, se renforce à l'exportation. Yoann Bécot, 25 ans, a en effet rejoint l'entreprise au cours de l'été. En plus de la grande région Nord où il est chargé de l'appui commercial de la gamme Bécot, il s'est vu confier la responsabilité commerciale des pays de l'Est de l'Europe. Rappelons que Bécot Cli-

matique est par ailleurs implanté dans les pays du Maghreb dont le Maroc et l'Algérie.

Accouvage.

Louis Perrault, président du SNA



ouis Perrault (56 ans), directeur de la Société de Sélection Avicole Sarthe Sud-Ouest (Sasso), a été élu pour trois ans à la présidence du Syndicat national des accouveurs (SNA) où il succède à Jean-Claude Amice, désormais président d'honneur. Aux côtés de Louis Perrault, ont également été élus Dominique Perrot (Couvoir Perrot) à la vice-présidence, Jean-Jacques Amice (groupe Amice-Soquet) en qualité de trésorier et Pascale

Madec (Nutrea) a été reconduite en sa qualité de secrétaire générale.

Le Bureau, composé de 15 membres, comprend par ailleurs les présidents des commissions thématiques: Éric Bonjour pour la commission « Sanitaire et Export », Dominique Perrot pour la commission « Environnement », Claude Toudic pour la commission « Bien-être ». ainsi que les présidents des six comités espèces: Joël Audeffray pour le comité « Ponte », Pascale Madec pour le comité « Gallus Chair », Estelle Le Helloco pour le comité « Dinde », Louis-Marie Baumier pour le comité « Palmipèdes (SAP) », Jacques Loiseau pour le comité « Pintade » et Denis Bourrasseau pour le comité « Gibier ». Enfin, Jean-François Hamon s'est vu confier une mission de conseiller auprès du bureau.

Louis Perrault entend poursuivre l'action conduite par ses prédécesseurs depuis la création du syndicat en 1975 pour faire du SNA un interlocuteur national incontournable pour les autres maillons des filières avicoles, les organismes de recherche et de développement et les Pouvoirs publics, et ce pour l'ensemble des productions représentées au sein du SNA: œufs de consommation, volailles de chair, palmipèdes à gaver, cailles et gibiers à plumes.

Profession.

Alain Labarthe, président d'Euro Foie gras



A lain Labarthe a récemment été élu président d'Euro Foie Gras, la Fédération européenne du foie Gras, qui regroupe la Belgique, la Bulgarie, la Hongrie, l'Espagne et la France, les cinq pays producteurs de foie gras. Il succède à Jean Schwebel, élu président d'honneur et sera assisté d'Andras Csyllaghy, vice-président et représentant des producteurs Hongrois.

Créée en 2008, Euro Foie Gras a vocation à

représenter et défendre les intérêts des producteurs européens de Foie Gras. Tout en gardant leurs spécificités, les associations représentatives de chacun des cinq pays producteurs de foie gras instaurent entre elles un échange continu d'expériences et de savoirfaire et s'engagent à:

-respecter les règles issues de la tradition de chaque pays qui régissent cette activité d'élevage et de gavage,

défendre le procédé d'engraissement par gavage, né de l'observation d'un phénomène naturel de stockage des graisses dans leur foie par les oiseaux migrateurs, défendre le mode de préparation actuel du foie gras et respecter l'éthique de leur profession ancestrale,

 défendre leurs produits dans le monde entier, en particulier auprès des instances communautaires (Commission européenne, Parlement européen) et internationales,

– se donner des moyens pour mieux connaître le marché européen et mondial, suivre la législation européenne, mener une veille réglementaire, promouvoir et favoriser la consommation du foie gras dans le monde entier.